

伊藤忠会員の作品が

全国の最優秀スローガンに採用！！

いつまでも 働く喜び 無事故から

伊藤忠会員（80）の安全標語が、全国シルバー人材センター事業協会の本年度安全就業スローガンの最優秀作品に選ばれました。

当センターの令和元年度安全標語一席に採用されていた伊藤会員の作品は、茨城県シルバー人材センター連合会の選考審査で各センターから応募のあった作品の中から令和2年度の最優秀作品に選ばれ、全国シルバー人材センター事業協会が各都道府県連合会から推薦を受けた作品の選考審査を行い、伊藤会員の作品が最優秀作品として選ばれました。



作品は全国シルバー人材センター事業協会の令和2年度から3年間の安全就業スローガンとして活用されます。

この5年間、安全標語に応募してきたという伊藤会員ですが、「作品の入選は過去3回、当センターの一席に選ばれたのは今回が初めて。その作品が県連合会、さらに全国事業協会のスローガンに採用されるなんて。平易な言葉遣い、簡潔な文章づくりを心掛けてきたので、それが認められてうれしい」と感想を述べていました。



県連合会の綿貫会長と、表彰を受けた伊藤忠会員（右）



日立市シルバー人材センターは、令和2年、設立40周年を迎えます。